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令和５年 第１１回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 5 年 11 月 24 日 午後 2時 00 分 開 催 場 所 教育支援センター 

2 階会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 5年 11 月 24 日 午後 2時 00 分 教 育 長 中村 敏明 

令和 5年 11 月 24 日 午後 2時 35 分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          田中啓之 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 竹内知子 

生涯学習室長          飯山武 

副課長（教育総務）       小川雅也 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

（１）概要報告 

事務局報告 

(１)学校教育関係 

ア １２月の行事予定について 

イ １２月の事業予定について 

(２)生涯学習関係 

ア １２・１月の事業予定について 

 

 

傍聴者 0 名 
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開 会 午後 2時 00 分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和５年第１１回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

２ 挨拶  

 中村教育長 （挨拶） 

３ 概要報告 

 中村教育長 前回定例会以降の概要につきまして、事務局より報告します。 

小川副課長 （資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 

瀧ヶ崎委員 

竹内学校管理幹 

 

中村教育長 

以上の報告につきまして、御質問等はございますか。 

１１月７日の町内音楽会は、どのような内容ですか。 

町内の各小中学校の２クラス程度が代表となり、一堂に会して実施する音楽会で

す。 

ほかに、御質問等はございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、４ 事務局報告に移ります。 

（１） 学校教育関係について、説明をお願いします。 

４ 事務局報告 

（１）学校教育関係 

 竹内学校管理幹 （１） 学校教育関係 

ア １２月の行事予定について 

イ １２月の事業予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 

山田委員 

 

竹内学校管理幹 

 

山田委員 

竹内学校管理幹 

瀧ヶ崎委員 

 

竹内学校管理幹 

 

中村教育長 

瀧ヶ崎委員 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

１２月５日の校内学力調査は、民間事業者が実施するとのことですが、民間事業者

から依頼されて行うものですが、それとも、民間事業者に委託して行うものですか。 

民間事業者に委託して行うものです。百間小学校では、学力の習熟度がわかりやす

いということで、委託して行っています。 

学力の経年変化も見ることができるのでしょうか。 

百間小学校では、単年度の学力を測るもので行っています。 

１２月２３日の郷土を描く児童生徒美術展はどこで行われますか。また、宮代町か

らはどれ位出展されるのでしょうか。 

浦和にある近代美術館で行われます。宮代町の児童生徒は、例年一人程度選出され

ています。 

埼玉県の取組で全校生徒が描いています。 

宮代町で代表作品を選ぶのでしょうか。 
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竹内学校管理幹 

中村教育長 

 

学校で選ばれた作品が地区展に出展され、地区展において選出されます。 

ほかに、御質問等はございますか。 

（質問等なし） 

 次に、（２）生涯学習関係について、説明をお願いします。 

（２）生涯学習関係 

 飯山室長 （２）生涯学習関係 

１２月・１月の事業予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 

深井委員 

 

飯山室長 

 

 

 

中村教育長 

 

ただいまの報告に対して、御質問、御意見をお受けいたします。 

年少者スキー教室は、以前はもっと人数が多く、電車を貸し切りにして行っていた

と思います。定員を超えた場合はどうなりますか。 

以前は、日光湯元スキー場で４年～６年を対象に行っていました。近年の雪不足も

あり、長野県に場所を変えています。交通手段をバスに変えたこともあり、５～６

年生を対象として、定員も少なくなっています。バスの定員がありますので、定員

の中での実施となります。 

ほかに、御質問等はございますか。 

（質問等なし） 

では、次の「５その他」に移ります。 

５ その他 

 

 

小川副課長 

 

竹内学校管理幹 

飯山室長 

報酬及び費用弁償の見直しについて 

須賀小学校再整備検討の進捗状況について 

インフルエンザ及び新型コロナウイルスの感染状況について 

二十歳のつどいについて 

６ 次回教育委員会について 

 小川副課長 次回は、１２月２６日（火）午後４時から 役場１０１・１０２会議室を予定 

７ 閉会 

（閉会 午後 2時 35 分） 

 


